## Exigen a Portugal mejor atención a víctimas del tráfico infantil



Lisboa, 17 mar (RHC) El Grupo de Estados sobre la lucha contra la trata humana, exigió a Portugal un mejor manejo en la identificación y protección de menores víctimas de tráfico infantil.

Según la institución, la nación portuguesa debería dedicar especial atención para los niños migrantes no acompañados, garantizar su acceso a la educación, y buscar vías para reinsertarlos a la sociedad.

Asimismo, la entidad reclama que las autoridades de Portugal implementen medidas como los alojamientos seguros y los tutores capacitados para evitar que los menores no acompañados desaparezcan.

En 2008 el Consejo Europeo activó en Portugal el Convenio regional sobre la lucha contra la trata de seres humanos, cuyo objeto social es prevenir ese flagelo, proteger a las víctimas y perseguir a los traficantes identificados

Acorde a las estadísticas manejadas por el Greta, de las 226 víctimas de trata identificadas en Portugal desde 2012, 36 eran menores de edad. El resto, eran mayoritariamente hombres y mujeres sometidos a trabajos forzados en el sector agrícola (140 casos) y explotación sexual (52), asegura el ente.

Además, los expertos del grupo encargados de la recopilación de datos sostienen que Portugal es un país de destino para las víctimas de trata al igual que numerosos casos de origen y tránsito humano.

Los 47 estados que integran el Consejo Europeo (el cual opera desde 1961) activaron en Portugal en 2008 el Convenio regional sobre la lucha contra la trata de seres humanos, cuyo objeto social es prevenir ese flagelo, proteger a las víctimas y perseguir a los traficantes identificados.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124498-exigen-a-portugal-mejor-atencion-a-victimas-del-trafico-infantil



Radio Habana Cuba